

会 議 録

会 議 の 名 称	平成18年度 第3回 岩城地域協議会
開 催 日 時	平成18年 10 月 30 日(月) 午後2時30分
開 催 場 所	岩城会館
出 席 者 氏 名	「出席者名簿」のとおり
欠 席 者 氏 名	
次第 1. 開 会 2. あいさつ 3. 協議等 (1)由利本荘市総合発展計画について (2)新年度予算編成に向けた意見交換 (3)その他 ① CATV事業について ② 地域懇談会の開催について 4. その他 5. 閉 会	
会 議 の 経 過	別紙のとおり

◆出席者名簿

(34名)

会 長	前川 侔	委 員	中村慶一	区 長	岸野長一郎
副会長	今野次男	委 員	三浦 稔	総合支所長	渡部専一
		委 員	早川あけみ	振興課長	渡部 進
委 員	進藤 貢	委 員	川上淳子	市民課長	小川 弘
委 員	長谷部鋼次	委 員	堀井ヤス子	保育園長	堀井幸二
委 員	三船丸男	委 員	須田まり子	産業課長	伊藤尚武
委 員	東海林敬介			建設課長	渡部 昭
委 員	竹内善治郎			教育事務所長	斎藤忠廣
委 員	進藤三男			生涯学習課長	岸野芳男
委 員	今野清子			亀田出張所長	佐藤利一
委 員	進藤敏和				
委 員	金森巳嗣			事務局	今野政幸
委 員	高野弘美			事務局	高山淳一
委 員	高橋 修			事務局	村上大輔
委 員	伊藤修二			事務局	堀川勝栄

欠席:高野啓二委員、佐々木カネヨ委員、船木敬子委員、渡部秋美委員、佐々木稔子委員、阿部一雄委員、佐々木由美子委員、今野房夫委員、今野正樹委員、小林信子委員

会議の経過

平成18年度 第3回 岩城地域協議会

平成18年 10 月 30 日(月)

午後2時30分 開会

◇会長あいさつ

●岸野区長あいさつ

◇会長

次第3の協議に入る前に、総合支所長より行政報告を願います。

●渡部総合支所長より報告。(スライドにより、主要事業の進捗状況等について)説明

◇会長

ただいまの行政報告についてご質問ありませんか。

◇会長

質問が無いようなので、次第3の協議に入ります。始めに(1)由利本荘市総合発展計画について、事務局より説明を求めます。

●渡部主幹兼振興課長より、由利本荘市総合発展計画に係る岩城地域主要事業の変更案について説明。

◇会長

ただいま説明のあった(1)由利本荘市についてご質問ありませんか。

◇会長

質問が無いようなので、(2)新年度予算編成に向けた意見交換に入ります。総合支所では本日より各地域において「地域懇談会」を開催し、新年度予算編成に向けての意見要望などを伺う予定です。本協議会にあっても、各種団体の代表の方もおりますのでご意見を伺いたと思います。なお、町内会ごとの要望については各地域での懇談会でご意見を伺いますのでご了承下さい。

○A委員

8月の終わりに天鷲村周辺に行ったが、一日あたりの来客が一桁であると聞いた。低迷している。天鷲郷全体の振興策を検討するべきではないか。天鷲郷の振興は亀田地域、岩城地域全体の振興であるとする。老朽化の改修だけではなく、運営も含めた振興策を検討していただきたい。

●渡部総合支所長

ピーク時から見ると入込が減少していることは確か。社会情勢も変わっており、子どもの数の減少も影響しているものと思う。また、天鷲村自体の体外的な営業活動ができていないことにも原因があると思われる。

大規模改修はスライダーを目玉として相乗効果を狙ったものであるが、併せて松亀ICの完成を見ながら看板設置等も検討していきたい。

○A委員

パークゴルフ場についてだが、岩城のコースにはグリーンが無い状態である。このコースは国際協会の認定も受けており、グリーンを整備するべきではないか。また、65歳以上の利用料が無料となっているが、有料でもよいと考える。有料化して施設の整備費に充てる等の方法も検討していただきたい。

●斎藤教育事務所長

グリーン設置については予算要求をする方針である。どの程度の規模で実施できるか現段階では判らないが、一回でできないとすれば年次計画を立てて進めたいと考えている。

○B委員

以前お願いした道川保育園前の歩道の件はどうなったか。

●渡部建設課長

現地は確認済みである。補助事業で実施した道路であるため、補助事業上問題の無い工法をとるための研究をしている。

○B委員

了解した。整備中の老人ホーム前の歩道も同様の状態であるため整備を検討して欲しい。また、総合体育館の身障用トイレが狭い。来年度国体も開催されることから改善するべきである。

●渡部総合支所長

現在の規格に合わないということか。

OB委員

現状ではプライバシーの確保ができていない。規格は判らないがそれ以前の状態だと思う。

●渡部総合支所長

現地を確認して対応したい。

OC委員

産直の関係でお願いしたい。産直会において、夏場の野菜余りの対応策として漬物加工を検討している。このための冷蔵庫が必要な状況となっている。また、保健所の指導により専用の加工用調理場も必要である。これらの状況から、大豆乾燥施設を使わせてもらうことはできないか。

●伊藤産業課長

補助事業上手続きが必要となる。本庁とも協議をして検討したい。

OC委員

過去に缶詰加工をした部分については補助を受けていないはずである。改修等をしないで現状のまま使える。

●渡部総合支所長

調査させていただきたい。

◇会長

ここで、5分間休憩いたします。

— 休憩 —

◇会長

会議を再開します。

次に(3)その他について、事務局より説明を求めます。

●渡部主幹兼振興課長より、CATV事業について、地域懇談会の開催について説明。

◇会長

ただいま説明のあった(3)その他についてご質問ありませんか。

OD委員

CATVについてだが、なぜ現有の共同アンテナ施設を利用しないのか。無駄な経費である。

●渡部主幹兼振興課長

現有の機器とCATVの機器は全く別のものであり、技術的に流用はできない。ただし、自営柱については、使えるものは使わせていただく場合もある。

◇会長

他にありませんか。

◇会長

他に質問が無いようなので、以上をもちまして平成 18 年度第3回地域協議会を閉会します。

閉会 午後4時 22 分